

1262.3/8



I AMNISTIA LABORAL Y POLITICA I

I SOLIDARIDAD CON MOTOR IBERICA I

La amnistia es una de las reivindicaciones fundamentales que plantea el movimiento obrero y popular en la lucha por las libertades democráticas. La libertad de todos los presos políticos sin excepcion alguna y el regreso de todos los exilados es una exigencia inaplazable. La liberación inmediata de todos los luchadores que han sufrido y sufren torturas y años de carcel por haber defendido intrinsigentemente los intereses y derechos de la clase obrera, es un objetivo que debe movilizar en permanencia a todos los trabajadores y a todos los sectores populares.

La amnistia como todo el resto de reivindicaciones populares solo se las arrancaremos a la Monarquia mediante un combate decidido. La sustitución de Arias por Suarez no va a significar ningún cambio fundamental en la actitud de la monarquia continuista a este respecto.

Las luchas que desde la muerte del dictador han protagonizado los sectores populares, han puesto en entredicho la voluntad de la monarquia de evitar que sea precisamente el movimiento obrero el que imponga las libertades democráticas plenas y la obtención de todas las reivindicaciones pendientes.

Suarez en lugar de Arias -los dos con camisa azul-, es la expresion de la imposible "reforma" de la dictadura franquista. Es la evidencia de que solo la movilización de la clase obrera y sectores populares, derrocando a la monarquia continuista, imponiendo la disolución de los cuerpos represivos y los tribunales especiales y el castigo por los crímenes franquistas, pondrá fin a 40 años de explotación y terror.

La clase obrera de Catalunya está luchando duramente por sus reivindicaciones frente a los últimos colates de la dictadura. Telefónica, Manufacturas Cerámicas, Motor Iberica -por solo citar las últimas-, ha sido la lucha de miles de trabajadores por un

Archivo Histórico y unas condiciones de trabajo dignas.



comisiones obreras de Andalucía

La larga Huelga que desde hace más de 60 días viene manteniendo los obreros de Motor Iberica, su determinación a pesar de la actitud intransigente de la patronal ligada a los sectores más reaccionarios de régimen y al mismo Fraga, que no ha dudado en utilizar los atentados por parte de elementos de extrema derecha contra los luchadores más representativos, o cuando esto no ha tenido ningún efecto en la moral de los huelguistas la utilización directa de la policía yendo a buscarlos a las 6 de la mañana a sus casas, es un ejemplo para todos.

La combatividad demostrada por los 1.800 despedidos, por sus mujeres que durante más de tres semanas han estado encerradas en la parroquia de Sant Andreu hasta ser brutalmente desalojadas por la policía, exige la solidaridad activa de todos los trabajadores de Barcelona. Porque su lucha es nuestra lucha, porque sus reivindicaciones son las mismas que las de toda la clase obrera, y porque una derrota de Motor Iberica sería un revés importante para todos los trabajadores de Barcelona. La readmisión de todos los despedidos, la amnistía laboral es nuestro objetivo. Las Comisiones Obreras y los organismos pre-sindicales USO, UGT, CNT, etc. tienen la responsabilidad de poner en pie una real solidaridad en todas las fábricas y sectores con Motor Iberica.

La movilización por la amnistía en la semana del 5 al 11 de Julio, en la que enmarcamos la lucha por la amnistía laboral, por la reintegración sin excepción a su antiguo puesto de trabajo de todos los luchadores que han sido despedidos por causas laborales sindicales o políticas, tiene que ser en Barcelona la lucha por Motor Iberica. (Apoyamos la convocatoria lanzada por la Asamblea de Catalunya) y pensamos que, debe ser organizada en todos los lugares de trabajo y barrios por medio de asambleas y paros de solidaridad con Motor Iberica, imponiendo en la calle el derecho de manifestación.

! EL DIA 7 TODOS A LAS 6 EN SINDICATOS !

! TODOS A LA MANIFESTACION DE SOLIDARIDAD CON MOTOR IBERICA CONVOCADA POR LA CONC EL DIA 7 A LAS 8 DE LA TARDE EN LAS RAMBLAS ! EL DIA 11 TODOS EN LA CALLE POR LA AMNISTIA !

Comite de Catalunya de la LCR - ETA (VI)